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Обладательницей одного из главных призов премии – «Выбор Командора» – стала москвичка Маша 
Агапина за повесть «Артефакт». Награду победительница получила из рук вдовы Владислава Крапивина – 
Ирины Васильевны Крапивиной
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В Свердловской областной 
библиотеке для детей 
и молодежи имени 
В.П. Крапивина вчера 
состоялось торжественное 
вручение Международной 
детской литературной премии 
имени Владислава Крапивина. 
Мероприятие традиционно 
проводится в день рождения 
писателя – 14 октября.  

На соискание премии посту-
пило 279 работ из России, Бе-
ларуси, Молдавии, Германии, 
Эфиопии, Узбекистана, Израи-
ля, Парагвая, Финляндии, Лат-
вии, Болгарии и Азербайджана. 

– Замечательно, что сохраня-
ется традиция, а премия набира-
ет обороты, и с каждым годом за-
явок на участие становится боль-
ше, расширяется география ав-
торов. Зерна, посеянные Владис-
лавом Петровичем, проросли не 
только в душах его читателей, но 
и молодых людей, которые сей-
час пишут для детской аудито-
рии, а это дело непростое. Те иде-
алы, которые он исповедовал 
всю свою жизнь, стали привив-
кой нравственности и духовно-
сти для наших ребят, – отметила 
министр культуры Свердловской 
области Светлана Учайкина.

8 свердловских 
мастеров 

и хранителей народных 
художественных промыслов 
получили Губернаторские 
премии

Торжественное награждение 
состоялось в Верх-Исетском центре 
культуры и искусств. Победители 
получили свидетельства и денежные 
премии в размере 50 тыс. рублей 
каждый. Напомним, решение 
о поощрении уральцев, внесших 
значительный вклад в сохранение, 
возрождение и развитие 
промыслов, было принято 
Евгением Куйвашевым в 2016 году. 
Специальное звание присваивается 
один раз в жизни на основании 
решения Свердловского областного 
художественно-экспертного совета 
по народным художественным 
промыслам.

81  
человек 

получил ключи от квартир 
в Качканаре в рамках 
обеспечения жильем 
детей‑сирот 

Ключи от квартир в Качканаре 
получил 81 ребенок-сирота. 
Благодаря региональной 
государственной программе, 
утвержденной губернатором 
Евгением Куйвашевым, специально 
для них впервые за последние 
несколько лет в городе был построен 
кирпичный девятиэтажный дом. 
На его возведение Фонд жилищного 
строительства направил 223,3 млн 
рублей, в том числе 2,7 млн 
из федерального бюджета. Площадь 
однокомнатных благоустроенных 
квартир, полностью готовых 
к заселению, составляет 2,8 тыс. кв. м.

В стопроцентно теплом режиме
Отопительный сезон начался во всех муниципалитетах Среднего Урала
Теплоснабжение включено 
в 94 муниципалитетах 
Свердловской области. 
Подача тепла осуществляется 
в 100% жилищного фонда 
и во все социальные 
учреждения. Специалисты 
отмечают стабильную работу 
коммунальных систем.

– Мы подошли к точке сто-
процентного подключения всех 
объектов. Котельные подают теп-

ло и в жилые дома, и в соцучреж-
дения. Муниципальные власти 
завершают работу с паспорта-
ми готовности к отопительному 
сезону. Эти документы должны 
быть приняты на региональном 
уровне в начале ноября. В этом 
году, во время подготовительно-
го периода, значительный объ-
ем сетей заменен и обновлен. 
Сейчас важно сохранять стабиль-
ную работу всех систем и не до-
пускать технологических сбо-

ев, – рассказал министр энергети-
ки и ЖКХ Свердловской области 
 Николай Смирнов.

Министр также отметил, что 
если в конкретном доме по ка-
ким-либо причинам нет отопле-
ния, в первую очередь жильцам 
необходимо обратиться в свою 
управляющую компанию или 
в  ТСЖ для регулировки внутри-
домового оборудования.

По состоянию на 14 октября 
полностью включены 1  413 ко-

тельных (100%). Отапливает-
ся 98,6 млн кв. м жилья (100%) и 
5 903 объекта социальной сферы 
(100%). В том числе 1 094 школы 
(100%), 1  656 детских дошколь-
ных учреждений (100%), 1 017 уч-
реждений здравоохранения 
(100%), 1 075 учреждений культу-
ры (100%) и 1 061 прочее учрежде-
ние социальной сферы (100%).

Уточнить сроки подачи тепла 
или сообщить о проблемах с те-
плоснабжением жители региона 

могут по телефонам горячих ли-
ний, которые начали действовать 
в муниципалитетах. Информа-
ция размещена на страницах гос-
пабликов органов местного само-
управления. Также телефоны го-
рячих линий можно увидеть на 
онлайн-карте, которую по пору-
чению регионального министер-
ства энергетики и ЖКХ разрабо-
тал Центр управления регионом 
(ЦУР).
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Достойные преемники 
Командора 
В Екатеринбурге наградили лауреатов литературной премии имени Владислава Крапивина
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Посеять. Собрать. Сохранить
На приобретение новой сельскохозяйственной техники в 2024 году направлено 
свыше трех миллиардов рублей

Михаил БАТУРИН 

В текущем году свердловские 
аграрии направили более 
3,2 миллиарда рублей 
на приобретение новой 
техники. Часть затрат на 
покупку комбайнов, тракторов 
и навесного оборудования 
они смогли компенсировать 
благодаря финансовой 
поддержке правительства 
Свердловской области. Новая 
техника позволяет аграриям 
не только увеличить скорость 
сбора урожая, но и повысить 
качество работы в поле 
в сложных погодных условиях, 
а также снизить нагрузку 
на людей, занятых в этом 
процессе.

Автопарк сельскохозяйствен
ных товаропроизводителей 
Свердловской области пополня
ется машинами для обработки 
почвы, посева, заготовки и хра
нения кормов, уборки зерновых 
культур и овощей, а также пер
вичной обработки зерна.

– Всего с начала года сель
хозпроизводители Свердлов
ской области приобрели более 
900 единиц спецтехники и обо
рудования. В первую очередь они 
предназначены для посевных ра
бот и сбора урожая. Благодаря 
решению губернатора Евгения 
 Куйвашева сельхозтоваропроиз
водители региона могут компен
сировать до 30% стоимости при
обретаемой техники, – подчер
кнула министр агропромышлен
ного комплекса и потребитель
ского рынка региона Анна Кузне-
цова.

К примеру, агрофирма «Па
труши» ежегодно приобретает 
технику, часть затрат на которую 
компенсирует благодаря так на
зываемой технической субсидии.

– В 2024 году на наших по
лях работают зерноубороч
ный и кормоуборочный ком
байны, которые мы приобрели 
при поддержке государства. Это 
большая помощь для нашего аг
ропредприятия. Кроме спецтех
ники мы приобрели навесное 
оборудование и тракторный по
луприцеп для транспортиров
ки собранного зерна. Новая тех
ника позволяет нам не только 
увеличить скорость сбора уро
жая, но и повысить качество ра
боты в поле и снизить нагрузку 
на людей, – рассказал директор 
агрофирмы «Патруши» Алек-
сандр Соколов.

Отметим, что первый снег 
не  помешал свердловским агра
риям вести уборку овощей и яро

вых культур. Сельхозпредприя
тия собирают с полей урожай 
капусты, картофеля, моркови 
и рапса в штатном режиме.

– Заморозки не останови
ли сельхозтоваропроизводите
лей, которые активно работают 
в полях. Например, план по за
готовке кормов аграрии Сверд
ловской области уже перевы
полнили  – показатель превы
шает 108%. Идет уборка маслич
ных культур и овощей открыто
го грунта, на качество которых 
не повлияет кратковременное 
похолодание. Почва сохраняет 
тепло, поэтому снег не воздей
ствует на качество картофеля и 
моркови, а технологии выращи
вания капусты позволяют соби
рать урожай при отрицательной 

температуре. Не скажутся замо
розки и на сохранности овощей 
во время хранения, – отметила 
Анна Кузнецова.

В стадии завершения нахо
дится уборка зерновых культур. 
Всего в рамках уборочной кам
пании земледельцы соберут уро
жай с площади почти 340  тыс. 
гектаров, на которых посеяны 
пшеница, ячмень и рожь.

Напомним, общий объем гос
поддержки аграриев Свердлов
ской области в 2024 году по реше
нию губернатора Евгения Куйва
шева составит порядка пяти мил
лиардов. Из этой суммы на каж
дый рубль федеральных средств 
приходится четыре рубля из об
ластного бюджета. 

В 2024 году свердловские аграрии засеяли 492 тыс. гектаров земли. Увеличены площади посевов кормовых 
культур до 369,3 тыс. гектаров. Масличные культуры посеяны на площади 38 тыс. гектаров, а картофель 
и овощи – на площади почти 14 тыс. гектаров
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Проекты министерства 
цифрового развития и связи 
Свердловской области стали 
призерами XII Всероссийского 
конкурса региональной 
и муниципальной 
информатизации  «ПРОФ-
IT.2024». Модуль «Анализ 
геоданных» и «Комплекс 
ВИС в сфере природных 
ресурсов и экологии» заняли 
вторые места в двух основных 
номинациях.

Министр цифрового разви
тия и связи Свердловской обла
сти Михаил Пономарьков в рам
ках очной защиты проектов на 
Всероссийском форуме пред
ставил «Отраслевой функцио
нальный модуль «Анализ гео
данных» региональной геоин

формационной системы Сверд
ловской области» в номинации 
«Управление регионом на ос
нове данных» и «Комплекс ВИС 
в сфере природных ресурсов 
и экологии» в номинации «При
родопользование и экология».

– Свердловская область по
следовательно ведет работу по 
внедрению в деятельность орга
нов государственной власти со
временных цифровых техноло
гий, которые упрощают жизнь 
как нашим жителям, способ
ствуя повышению качества жиз
ни, так и специалистам органов 
власти на рабочих местах за счет 
снятия рутинных операций, – 
подчеркнул министр в своем вы
ступлении.

Напомним, модуль «Анализ 
геоданных» позволяет на основе 

обезличенных данных мобиль
ных операторов связи обрабаты
вать и анализировать информа
цию о численности и динамике 
перемещения свердловчан. Та
кой функционал помогает при
нимать управленческие реше
ния и проверять эффективность 
инвестиционных проектов.

«Комплекс ВИС в сфере при
родных ресурсов и экологии» по
зволяет снизить административ
ные барьеры и получить 24 госу
дарственные услуги по лесополь
зованию, недропользованию и 
водопользованию на основе ис
пользования картографических 
сервисов. Например, в систе
ме «Лесопользование Свердлов
ской области» хранится и анали
зируется информация о лесных 
участках, правоустанавливаю

щих документах, актах лесных 
пожаров, актах лесопатологичес
ких обследований.

Цифровизация всех сфер 
жизни, в том числе управленче
ских решений органов власти и 
предоставления государствен
ных услуг, является одной из 
задач национального проекта 
«Цифровая экономика», иници
ированного Президентом Рос
сии Владимиром Путиным.

В финал XII Всероссийского 
конкурса проектов региональ
ной информатизации прошли 
44 проекта из 25 регионов. Это 
проекты и сервисы, разработан
ные региональными органами 
власти, которые позволяют сде
лать жизнь людей комфортнее 
и безопаснее.
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Урал цифрой прирастает
Проекты Свердловской области завоевали награды конкурса «ПРОФ-IT.2024»

ПОЗДРАВЛЕНИЯ

РЕГИОН
МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ 
СЕЛЬСКИХ ЖЕНЩИН

Союз сельских женщин 
Свердловской области 
поздравляет 

Дорогие женщины!
17 лет назад Генеральная 

Ассамблея ООН приняла решение 
об утверждении Всемирного дня 
сельских женщин и призвала 
их к объединению, защите 
и сохранению мира на Земле. 

Цель этого праздника – 
напомнить мировому сообществу, 
насколько многим оно обязано 
трудолюбию и терпению сельских 
женщин.

В настоящее время постепенно 
происходит осмысление роли 
сельских женщин, составляющих 
более четверти населения земного 
шара. 

Они – мягкая сила 
в урегулировании конфликтов, 
сглаживании острых социальных 
углов.

Сельские женщины 
Свердловской области – достойная 
часть этого мирового сообщества. 
Их роль велика и неоспорима 
в решении экономических, 
общественно-политических 
вопросов, развитии национальных и 
семейных ценностей при постоянной 
поддержке нашего государства. 

 Благодарю вас за преданность 
интересам нашей Родины, искреннее 
желание сделать ее богаче и краше!

Желаю вам счастья, здоровья, 
благополучия!

Пусть ваши трудолюбивые 
руки остаются нежными, глаза 
счастливыми, а с ваших лиц никогда 
не сходит улыбка!

Успехов вам и вашим близким!

Елена ТРЕСКОВА,
председатель Союза сельских 
женщин Свердловской области, 
депутат Законодательного 
Собрания Свердловской области

ДНИ РОЖДЕНИЯ

17 октября

Елена АРТЕМЬЕВА
Председатель думы Гаринского ГО

18 октября

Алексей БЕЛОУСОВ
Глава Унже-Павинского СП 
Таборинского МР

20 октября

Алексей ГЕРАСИМОВ
Глава Каменск-Уральского ГО

21 октября

Алексей ГОРЕВОЙ
Председатель думы Березовского ГО

ПРАЗДНИКИ И ДАТЫ НЕДЕЛИ

20 октября
День работников дорожного 
хозяйства
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Качественные дороги. Стремимся к лучшему
Министр транспорта и дорожного хозяйства Свердловской области рассказал об основных направлениях 
развития автодорожной отрасли

Михаил БАТУРИН

Масштабное отраслевое 
мероприятие 
XI Международная 
специализированная выставка 
«Дорога 2024» проходит с 15 по 
17 октября в международном 
выставочном центре 
«Екатеринбург-ЭКСПО». 
Министр транспорта 
и дорожного хозяйства 
Свердловской области 
Александр ТОЛКАЧЁВ в 
преддверии этого масштабного 
события рассказал «ОГ» 
о перспективах развития 
отрасли на Среднем Урале 
и о мерах, предпринимаемых 
исполнительными властями 
для их реализации.

– XI Международная специа-
лизированная выставка «Дорога 
2024» – это крупнейшая в нашей 

стране отраслевая дискуссион-
ная площадка, которая объединя-
ет ключевых участников автодо-
рожного сообщества России. По 
поручению губернатора Евгения 
Куйвашева заявка на проведение 
выставки была направлена еще в 
2023 году. Для того чтобы она по-
бедила в отборе, проведена боль-
шая подготовительная работа. 
Участие в выставке позволит рас-
крыть транспортно-логистиче-
ский потенциал региона для го-
стей мероприятия. На стенде 
Свердловской области централь-
ное место отведено презентации 
Екатеринбурга как стратегиче-
ского узла международной ло-
гистики. На  3D-экране представ-
лена объемная «живая» графи-
ка, отражающая развитие транс-
портной системы региона в циф-
рах и динамике.

Для Свердловской области 
эта выставка – очень значимое 

событие в качестве принимаю-
щей стороны. Данное мероприя-
тие – это возможность обсудить 
с представителями федераль-
ных структур развитие круп-
ных проектов дорожной инфра-
структуры региона, таких как 
М-12 и расширение северного 
полукольца ЕКАД. Деловая про-
грамма выставки охватит все ак-
туальные вопросы дорожного 
хозяйства – от технологий и на-
учных достижений до развития 
профильного образования и до-
рожного сервиса.

Среди ключевых тем дискус-
сий – внедрение технологий ин-
формационного моделирова-
ния, перспективы развития мно-
гофункциональных зон дорож-
ного сервиса, эффективные ре-
шения при строительстве до-
рог и искусственных сооруже-
ний, предварительные итоги ре-
ализации национального проек-

та «Безопасные качественные до-
роги» и ход формирования ново-
го нацпроекта «Инфраструктура 
для жизни», повышение безо-
пасности дорожного движения.

– Подобного рода выстав-
ки – это площадки для диалога. 
Причем диалога конкретного. В 
должности главы министерства 
транспорта вы находитесь с ию-
ня 2024 года. Не сомневаемся, что 
вы уже полностью погружены в 
проблематику отрасли. Можете 
сформулировать основные на-
правления, по которым предсто-
ит особенно плотно работать?

– Губернатор Свердловской 
области Евгений Владимиро-
вич Куйвашев поставил передо 
мной ряд конкретных задач. И 
первая из них – ЕКАД (Екатерин-
бургская кольцевая автомобиль-
ная дорога. – Прим. «ОГ»). Сегод-
ня в ее периметре мы задыха-

емся, необходимо расширение, 
увеличение количества полос. 

С северной стороны поток 
идет огромный. Как это сделать? 
Есть два пути решения этой про-
блемы. С одной стороны, вста-
ет вопрос о заключении концес-
сионного соглашения. И к этому 
варианту мы относимся очень 
осторожно. Все финансовые мо-
дели концессионеров, которые 
ранее высказывали желание ра-
ботать в Свердловской области, 
и тех, которые сегодня выходят 
с предложениями, преследуют 
цель вытащить как можно боль-
ше денег из региона. Другой под-
ход – дожидаться федеральных 
денег. Но одномоментно сред-
ства на расширение северного 
полукольца ЕКАД и строитель-
ство развязок никто не даст. Это 
очень большие суммы.

Владимир ПУТИН,
Президент России

Евгений КУЙВАШЕВ,
губернатор Свердловской области

Развитая и качественная автодорожная инфраструктура 
играет важную роль в социально-экономическом развитии 
региона, повышении качества жизни людей, способствует росту 
туристического потока, укреплению логистических 
связей. В Свердловской области уделяется 
большое внимание эффективной работе 
дорожной отрасли. Работники дорожного 
хозяйства обеспечивают достойное 
содержание и эксплуатацию свыше 
32 тысяч километров региональных 
автодорог, строят новые автомагистрали, 
мосты и развязки.

Дорожному хозяйству принадлежит особая роль в жизни нашей 
огромной страны, в развитии её экономики и инфраструктуры, 
в обеспечении надежного, бесперебойного транспортного 
сообщения между регионами. И конечно, от результатов 
вашего созидательного труда во многом зависят 
социальное самочувствие и благополучие 
людей. Отмечу, что в дорожном комплексе 
работают специалисты самой высокой 
квалификации, зачастую 
представители целых трудовых 
династий, хорошо знающие 
и любящие свое дело.

МАГИСТРАЛИ БУДУЩЕГО

Продолжение на стр. IV 
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10 918 км – региональные (34%)

652 км – федеральные (2%)

Автомобильные дороги общего пользования 
в Свердловской области:

20 754 км – местные (64%)

На региональных автодорогах эксплуатируются 
750 мостов и путепроводов, в том числе:

• 486 железобетонных и каменных мостов,
• 102 металлических моста и 35 деревянных мостов,
• 127 путепроводов и эстакад на пересечениях с автомобильными 

и железными дорогами.

За шесть лет в рамках нацпроекта «Безопасные 
качественные дороги» реконструкция, 
капитальный ремонт и ремонт проведены 
в общей сложности  
на 791 километре автодорог.

• 40,028 км автомобильных дорог находятся на стадии строительства 
и реконструкции,

• 148,995 км составляет протяженность участков автомобильных дорог, 
подлежащих вводу (введенных) в эксплуатацию после капитального 
ремонта и ремонта,

• 11 883,00 погонного метра искусственного электрического освещения 
будет введено в эксплуатацию после строительства и реконструкции  
в 2024 году,

• 10 474,00 погонного метра составит протяженность построенных 
и реконструированных барьерных ограждений,

• 1 527,03 погонного метра искусственных сооружений  будет введено 
в эксплуатацию после капремонта и ремонта в 2024 году.

32 324 км
протяженность 

автомобильных дорог 
в области

Основные объемы работ на автомобильных дорогах 
регионального значения в 2024 году:

 Å Начало на стр. III

Моя задача как министра 
транспорта и дорожного хо-
зяйства Свердловской области 
– не делить финансовые пото-
ки внутри региона, для этого 
есть Управление автомобиль-
ных дорог. Моя задача как мини-
стра – заниматься привлечени-
ем денежных средств для реше-
ния наших задач: федеральных 
средств, частных.

Еще одна из важных задач, 
поставленных губернатором,  – 
выход к Северному морскому 
пути. Это важный вопрос. Мы 
имеем поддержку и депутатов 
Законодательного Собрания, и 
депутатов Государственной ду-
мы, и сенатора от нашего реги-
она в Совете Федерации Алек-
сандра Высокинского. Отмечу, 
что этот проект жизненно необ-
ходим не только для Свердлов-
ской области, но и для всей стра-
ны. И те 800 км, которые необхо-
димо построить, благоприятно 
скажутся на развитии экономи-
ки всей России. Глубина порта 
Сабетта позволяет принимать 
танкеры и суда высокого класса. 
И когда мы свяжем порт Сабет-
та с нашими трассами и желез-
нодорожным сообщением, тог-
да количество и объемы торго-
вых грузовых перевозок позво-
лят вывести экономику на но-
вый высокий уровень.

Еще одна задача от главы 
региона – пассажиропотоки, 
транспортные потоки, развитие 
инфраструктуры, обновление 
автопарка. Мы плотно работаем 
в этом направлении. В 2023 го-
ду для муниципалитетов приоб-
ретены 299 автобусов. В этом го-
ду Екатеринбургу направлены 
деньги на приобретение боль-
шого числа новых автобусов и 
электробусов. Уже объявлены 
соответствующие закупки.

Екатеринбург – качество до-
рожного покрытия, транспорт-
ные потоки – отдельная тема, ко-
торая также под контролем гу-
бернатора. В разработке нахо-
дятся и вопросы метро, и назем-
ного метро. Город строится и 
расширяется. Ранее существова-
ло мнение, что необходимо со-
единить ВИЗ и Шарташ, но се-
годня есть Академический и бу-
дет «второй Академический». 
Министерство обсуждает на-
правления возможного строи-
тельства с проектировщиками. 
Стоимость проекта очень вели-
ка. Нужно всё просчитать. А мо-
жет быть, лучше будет расши-
рить и углубить дорожную сеть? 
Мы всё видим: и влияние горо-
дов-спутников на дорожную об-
становку – Верхней Пышмы, Бе-
рёзовского, Первоуральска, Рев-
ды, Арамиля, Сысерти и других. 
Видим и чувствуем. И в этом на-
правлении активно работаем.

– Да, задыхаемся. И ведь ка-
кой момент. Строительство в 
нашем регионе идет хорошо: и 
целые районы высотных мно-
гоквартирных домов, тот же 

Академический, и коттеджные 
поселки вокруг города строят-
ся. При этом возводится район, 
а потом уже начинают строить-
ся пути к нему. Согласуется ли 
строительство многоквартир-
ных домов, районов, коттедж-
ных поселков с министерством 
дорожного хозяйства?

– Я нахожусь в должности 
уже четыре месяца. Своим со-
трудникам ставлю задачу: под-
ходить к решению вопроса 
именно с точки зрения перспек-
тив развития транспортной ин-
фраструктуры. Если говорить не 
о точечной застройке, а о разви-
тии целых районов, то такая ра-
бота ведется. С группой Синара 
в Новокольцовском, например, 
мы прорабатываем все эти мо-
менты: какие дороги будем стро-
ить в приоритете, какие улицы 
будем развивать, какие проезды 
они должны будут построить за 
свой счет. Сейчас это всё прора-
батывается на этапах согласова-
ния проектов. Соответственно, 
работникам министерства такие 
задачи мы «нарезаем». 

– Вы долгое время работа-
ли главой муниципалитета. Ре-
монт и дорожное строитель-
ство изучили на личном опыте. 
Этот  опыт вы будете использо-
вать в работе министерства?

– Да. Мой опыт главы му-
ниципалитета показывает, что 
сложности будут всегда, всег-
да будут стоять задачи, которые 
поначалу покажутся тяжелы-
ми, проблематичными, кото-
рые усложнят жизнь. Но эти за-
дачи нужно встретить открыто, 
по-деловому и решить их мак-
симально быстро. Когда встал 
вопрос о расширении феде-
ральной трассы Екатеринбург –
Тюмень в обход Камышлова, то 
было необходимо организовать 
проезд через Талицу, Богдано-

вич, Тугулым и Пышму. Муни-
ципалитеты были в равных ус-
ловиях. И задача моя как главы 
была в том, чтобы в максималь-
но короткие сроки подготовить 
и согласовать документы по ор-
ганизации съездов, примыка-
ний, пешеходных переходов, 
разворотных петель для дорож-
ников, чтобы они свою работу 
выполнили оперативно. Да, бы-
ли сложности. Но в течение года 
всё было сделано, и жители Та-
лицы сегодня вспоминают о пе-
режитых волнениях с улыбкой, 
пользуясь всеми благами новой 
трассы. А некоторые другие му-
ниципалитеты подтормажива-
ли реализацию проекта и до сих 
пор там сделано не всё, что запла-
нировано. Люди уже шесть лет 
ждут. А в Талице столкнулись со 
сложностями, быстро их устра-
нили и живут комфортно. Такой 
опыт главы муниципалитета, ко-
нечно, будет применяться. 

Я ставлю задачу нашим со-
трудникам чаще выезжать на 
места, в командировки по обла-
сти. Нужно смотреть, что ново-
го происходит в соседних регио-
нах, обмениваться опытом, изу-
чать новые наработки Москвы, 
Челябинска, Перми. Пермь по 
проектировке улице уже давно 
обогнала Екатеринбург, там есть 
чему поучиться.

Конечно, нам тоже есть чем 
гордиться, есть огромные нара-
ботки, есть хорошее качество 
дорог. Мне есть с чем сравни-
вать. Я лично проехал за рулем 
полстраны: и в направлении на 
Москву, и на Ростов. У нас каче-
ственные дороги. Я хочу сказать, 
что стремиться нужно всегда к 
лучшему.

Качественные дороги. 
Стремимся к лучшему
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Интенсивный ремонт 
для комфортного движения
Как обновляют Режевской тракт 

В начале ноября этого года 
готовится к сдаче после 
капитального ремонта 
в рамках нацпроекта 
«Безопасные качественные 
дороги» очередной участок 
Режевского тракта. 
Двухполосную дорогу 
 с  33‑го  по 38‑й км расширили 
в два раза, чтобы сделать 
движение автомобилистов 
по одной из ключевых 
транспортных артерий региона 
безопаснее и комфортнее. 
Корреспонденты «ОГ» 
Алёна КУРОЧКИНА 
и Павел ВОРОЖЦОВ 
проследили за последними 
этапами ремонта. 

Выезд из поселка Монетно-
го, Режевской тракт. Для дороги, 
которая только готовится к вво-
ду в эксплуатацию, очень ожив-
ленное движение. Это неуди-
вительно – тракт на время мас-
штабных работ не стали пере-
крывать. Это позволило води-
телям не думать о том, как пере-
строить привычный маршрут, 
который пользуется у свердлов-
чан большой популярностью. 
И правда, ведь на данном участ-
ке интенсивность движения со-
ставляет более восьми тысяч ав-
томобилей в сутки.

«Это одна из самых загру-
женных региональных дорог 
Свердловской области. И из-за 
этого имеются очаги аварий-
ности, а ДТП часто связаны с 
выездом на встречную поло-
су. Для обеспечения безопас-
ности движения и сокращения 
количества ДТП принято ре-
шение устроить дополнитель-
ные полосы движения. И на се-
годняшний день безопасность 
движения намного повыше-
на. Теперь есть две полосы в ка-
ждую сторону, и при обгоне ав-
томобилистам не нужно выхо-
дить на встречку», – рассказы-
вает нам заместитель началь-
ника Управления автомобиль-
ных дорог Свердловской обла-
сти Александр Окунский.

Мы прогуливаемся с ним 
по обочине, которую осталось 
привести в порядок: установить 
барьерные ограждения и до-
рожные знаки. Чуть дальше ра-
бочие заканчивают обустрой-
ство тротуара и освещения там, 
где скоро появятся новые авто-
бусные остановки – по одной 
с каждой стороны дороги. Так 
обновленная магистраль ста-
нет удобнее и для местных са-
доводов. Ведь вдоль Режевского 
тракта множество СНТ. Их отде-
ляют от дороги небольшие пе-
релески. 

Лучший способ проверить 
новый объект – машина. Заодно 
осмотрим еще один отремонти-
рованный участок тракта (с 38-
го по 46-й км), который ввели в 
эксплуатацию в прошлом году. 

Вместе с ним протяженность от-
ремонтированной дороги соста-
вила 12,6 км. 

К нам присоединяется пред-
ставитель подрядной органи-
зации Николай Пестов, кото-
рый в подробностях рассказы-
вает, какие технологии приме-
нялись во время реконструк-
ции дороги. 

Одна из особенностей ново-
го участка – специальная раз-
метка со структурной поверх-
ностью. Она разделяет встреч-
ные потоки движения. Ког-
да автомобилист наезжает на 
объемные «шашечки», возни-
кают вибрация и довольно не-
приятный звук внутри маши-
ны, чтобы отвлекшийся во-
дитель взял чуть правее и не 
вы ехал на встречную полосу. 
Кстати, в регионе эта особен-
ность есть теперь у двух дорог. 

Такую же разметку можно най-
ти на южном подъезде к Ниж-
нему  Тагилу.

«Еще в прошлом году раз-
метка у нас была простая, а в 
этом году уже нанесли шумо-
вую. Они бывают разного типа: 
грубее, крупнее или мельче. У 
нас здесь мелкие. Это совсем не-
сложно делается. Если говорить 
о долговечности, то, как прави-
ло, такая шумовая разметка слу-
жит около года, потом – обнов-
ление. Потому что на нее идет 
воздействие шипов, механиче-
ские воздействия уборочной 
техники», – поясняет Николай 
Пестов.

Отметим, что это в этом году 
на Режевском тракте заверше-
на реализация еще двух объек-
тов нацпроекта «Безопасные ка-
чественные дороги». И хоть дое-
хать до них мы не успели, фак-

тически построенный заново 
путепровод на 61-м км и совер-
шенно новый путепровод на 
127-м км уже опробовали авто-
мобилисты. Они проходят над 
железной дорогой и уже введе-
ны в эксплуатацию. 

В конце нашего небольшо-
го путешествия спрашиваю у 
Александра Окунского, хватит 
ли вообще для разгрузки тако-
го проблемного участка двух 
дополнительных полос движе-
ния? 

«Я как водитель считаю, что 
должно хватить. Трафик здесь, 
конечно, очень большой, и он 
будет нарастать, но дополни-
тельно устроенные полосы 
должны обеспечить безопас-
ность движения транспорта и 
уменьшить количество ДТП, а 
в конечном итоге сохранить че-
ловеческие жизни. Также для 

обеспечения безопасности дви-
жения автомобилей в будущем 
можно будет рассмотреть во-
прос устройства ограждений 
по оси автодороги, бетонные 
или металлические», – говорит 
Окунский.

Что же касается планов, то 
реконструкция дороги, связы-
вающей областной центр с се-
веро-востоком региона, про-
должится. Сейчас началась раз-
работка проекта капремон-
та на участке с 21-го по 26-й км 
 Режевского тракта. Из-за плот-
ного трафика от поворота на 
Старопышминск и практиче-
ски до подъезда к Монетному, 
даже если нет пробок, почти 
всегда снижается скорость. Этот 
участок также расширят до че-
тырех полос.

Замначальника Управтодора Александр Окунский считает, что двух новых 
полос движения хватит для разгрузки трафика
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Надежный маршрут к соседям
Мост на трассе, соединяющей Свердловскую и Тюменскую области, отремонтирован 
в рамках нацпроекта

Михаил БАТУРИН 

Новый трехпролетный мост 
на трассе, соединяющей 
Свердловскую область 
с Тюменской, отвечает всем 
современным техническим 
требованиям. В Слободо-
Туринском муниципальном 
районе капитальный ремонт 
мостового перехода через реку 
Межница на девятом километре 
автодороги Краснослободское – 
Липчинское – граница 
Тюменской области проводился 
в рамках национального 
проекта «Безопасные 
качественные дороги». 

По поручению губернато-
ра Евгения Куйвашева в Сверд-
ловской области особое внима-
ние уделяется ремонтам мостов. 
В 2024 году работы шли на 24 
мостах, находящихся как на ре-
гиональных, так и на муници-
пальных дорогах. Часть объек-
тов включены в национальный 
проект «Безопасные качествен-
ные дороги». В региональном 
бюджете на эти цели было пред-
усмотрено свыше четырех мил-
лиардов рублей.

– Новый трехпролетный 
мост отвечает всем современ-
ным техническим требовани-
ям, в том числе по грузоподъ-
емности. Общая протяженность 
участка составила 130 погон-
ных метров, включая длину соб-
ственно моста – 41 метр. Капи-
тальный ремонт искусственно-
го сооружения в северо-восточ-
ной части нашего региона обе-

спечил более надежное и безо-
пасное транспортное сообще-
ние с соседней Тюменской об-
ластью, – рассказал заместитель 
начальника Управления авто-
мобильных дорог Свердловской 
области Александр Окунский.

Капитальный ремонт пу-
тепровода через реку Межни-
ца в Слободо-Туринском муни-
ципальном районе носил ком-
плексный характер. Дорожники 
полностью разобрали полотно, 
железобетонные балки, пере-
ходные плиты и блоки, проме-

жуточные опоры и другие эле-
менты конструкции старого мо-
ста. При этом демонтированные 
плиты и балки вывозились на 
полигоны ТБО. Затем специали-
сты усилили опоры и отдельные 
части мостового перехода.

Одним из главных этапов ка-
питального ремонта стала уста-
новка 18 балок пролетного стро-
ения длиной 12 метров каждая. 
Также дорожники смонтирова-
ли карнизные блоки и гидрои-
золяцию. Кроме того, проведено 
устройство деформационных 

швов. Наружная поверхность 
промежуточных опор окраше-
на двухслойным акриловым по-
крытием.

Наряду с монтажом несущих 
конструкций объекта выполне-
ны сопряжение с насыпью, лест-
ничный сход, водоотвод. Кроме 
обновления дорожного полот-
на специалисты установили ба-
рьерное металлическое ограж-
дение и перила, восемь дорож-
ных знаков, нанесена дорожная 
разметка. 

Доступный путь к красотам Урала
Капитальный ремонт дороги помог кратно увеличить турпоток в Качканар

Михаил БАТУРИН 

Дорога Савина Горка – Ис – Косья 
расположена в Качканарском 
городском округе и ведет 
к поселку, из которого стартует 
пешеходный трек по горе 
Качканар. Это одна из самых 
высоких вершин Среднего 
Урала (879 м) с уникальными 
природными и геологическими 
характеристиками. Благодаря 
капитальному ремонту дороги 
туристический поток на гору 
Качканар увеличился кратно. 

Транспортная доступность  – 
один из ключевых драйверов 
развития внутреннего туризма. 
По оценкам экспертов, именно 
качество и безопасность автодо-
рог является одним из важней-
ших факторов притяжения ту-
ристических потоков. Так, эф-
фект от капремонта дороги про-
явился практически сразу. Как от-
метил специалист по туризму ад-
министрации Качканарского го-
родского округа Егор Дранични-
ков, уже в этом сезоне кратно воз-
рос турпоток на гору Качканар.

– Локация стала доступнее 
для автобусов комфорт-клас-
са большой вместимости. А по-
скольку время в пути сократи-
лось, такой поход становится оп-
тимальным путешествием од-
ного дня для жителей Свердлов-
ской области. Только за минув-
шие выходные по маршруту про-
шло 290 человек. Мы получаем 

прекрасные отзывы от организа-
торов туров, а главное – самих ту-
ристов. Поездка стала комфорт-
нее и безопаснее, – подчеркнул 
эксперт.

Капитальный ремонт дороги 
проводился по просьбе жителей 
поселков Косья и Ис и находился 
под личным контролем губерна-
тора Евгения Куйвашева. Работы 

на двух участках трассы велись в 
рамках национального проекта 
«Безопасные качественные доро-
ги». 

Как рассказали в управлении 
автомобильных дорог Свердлов-
ской области, общая протяжен-
ность обновленных участков со-
ставляет 15 километров. Они рас-
положены между 10-м и 17-м, а 
также 18-м и 27-м километрами 
дороги. Здесь с 2023 по 2024 год 
подрядная организация «Новая 
магистраль» заменила слои до-
рожной одежды и асфальтобе-
тонного покрытия. Всего в ходе 
ремонта уложено 96 тысяч ква-
дратных метров верхних слоев 
полотна. Дорожники также уста-
новили знаки, барьерное ограж-
дение, сигнальные столбики и 
нанесли разметку. Сейчас идет 
процедура по вводу автодороги в 
эксплуатацию.

По мнению представителей 
туристической отрасли, капи-
тальный ремонт дороги пози-
тивно скажется также и на разви-
тии проекта «Промышленный 
туризм» в Качканаре.
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Обновление парка 
пассажирского 
транспорта

Продолжается планомерная 
работа по замене устаревшего 
парка пассажирского 
транспорта в Свердловской 
области. Губернатор 
Свердловской области 
Евгений КУЙВАШЕВ утвердил 
порядок предоставления 
областных субсидий бюджету 
Екатеринбурга на обновление 
подвижного состава наземного 
электрического пассажирского 
транспорта. Благодаря этому 
решению столице Среднего 
Урала будут направлены 
средства на приобретение 
50 троллейбусов и 2 трамвайных 
вагонов. 

Соответствующие расходы 
предусмотрены при корректировке 
бюджета Свердловской области 
на 2024 год. Мероприятия 
по обновлению парка 
городского транспорта включены 
в государственную программу 
Свердловской области по развитию 
транспортного комплекса региона.

– Мы утвердили порядок 
предоставления субсидии 
областного бюджета Екатеринбургу 
для приобретения троллейбусов 
с автономным ходом и трамвайных 
вагонов. В областном бюджете 
предусмотрено 885 миллионов 
рублей. При этом предельный 
уровень софинансирования за счет 
данных средств устанавливается 
в размере 50%, – сказал губернатор 
Евгений Куйвашев.

Напомним, что в 2022 году 
Президент Владимир Путин 
поддержал инициативу 
губернатора Евгения Куйвашева 
по обновлению троллейбусов 
к юбилею Екатеринбурга. Благодаря 
федеральному финансированию 
и софинансированию 
из регионального и местного 
бюджетов Екатеринбург приобрел 
50 троллейбусов, которые 
сегодня курсируют по городу. 
Это низкопольные машины 
большого класса с удлиненным 
автономным ходом, что позволило 
оптимизировать маршрутную сеть 
города и использовать троллейбусы 
в районах, не оборудованных 
контактной сетью.

Кроме того, по заявке Евгения 
Куйвашева в 2023-2024 годах 
Свердловская область получила 
специальный казначейский 
кредит в рамках нацпроекта 
«Безопасные качественные 
дороги». На эти средства область 
приобрела 299 автобусов. 
Сегодня они выполняют рейсы 
в 15 муниципалитетах региона. 
Благодаря реализации этой 
программы удалось обновить 
до 10% парка автобусов, 
ежедневно выходящих на линию 
в Свердловской области. 
В некоторых муниципальных 
образованиях – Талице, Ирбите, 
Нижнем Тагиле – муниципальный 
автобусный парк обновлен 
полностью.

Михаил БАТУРИН 
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Время открывать 
для себя музеи
В регионе состоится фестиваль детских музейных маршрутов 

Наталья ШАДРИНА 

В Свердловской области с 
26 октября по 10 ноября в шестой 
раз пройдет фестиваль детских 
музейных маршрутов «Время 
открытий». Мероприятие 
рассчитано на детей 5 – 12 лет 
и их родителей. В этом году 
в проекте участвуют 23 музея 
Екатеринбурга, а кроме того, 
фестиваль вышел за пределы 
столицы Урала – впервые 
маршрут можно будет пройти 
в Музейном комплексе в 
Верхней Пышме. Также 
среди новых фестивальных 
площадок: Креативный 
кластер «Л52», неМузей кино 
(Свердловский областной 
фильмофонд), Музей кукол 
и детской книги «Страна чудес». 
«Областная газета» является 
главным информационным 
партнером мероприятия. 

Цель фестиваля «Время от-
крытий» – привлечь в музеи де-
тей и их родителей, показать, что 
посещение музеев и знакомство с 
экспонатами могут стать увлека-
тельным и полезным семейным 
досугом.

В рамках проекта каждый 
музей подготовил иллюстриро-
ванный детский путеводитель 
по своей экспозиции. Где-то из-
дание рассчитано на возраст 5-7 
лет, в других – 8-12 лет. Дети полу-
чат путеводители бесплатно. 

– Путеводители содержат раз-
ные игровые задания: на внима-
тельность и сообразительность, 
на базовые знания истории, ис-
кусства, краеведения, творческие 
задания, выполняя которые, ре-

бенок знакомится с музейны-
ми экспонатами. Таким образом, 
посещение музеев превратится 
в своеобразный квест, – поясня-
ют организаторы проекта «Вре-
мя открытий». – Наградой за про-
хождение маршрута станет на-
клейка в диплом участника. Ди-
плом дети могут получить в лю-
бом «фестивальном» музее, с по-
сещения которого они начали 
маршрут. В каждом следующем 
музее ребенок получит в диплом 
наклейку учреждения.

Чем больше пройденных 
маршрутов, тем больше накле-
ек в дипломе. Постепенно ди-
плом превратится в карту быва-
лого путешественника и допол-
нительно будет мотивировать 

участников пройти как можно 
больше маршрутов фестиваля. 
Тем не менее организаторы под-
черкивают, что детям и родите-
лям не обязательно посещать все 
музеи, участвующие в фестива-
ле, тем более что в этом году их 
23! Главное – открыть для себя 
игровой формат, получить удо-
вольствие от совместного зна-
комства с новой информацией и 
новыми площадками.

– Мы очень рады, что с каж-
дым годом интерес к фестива-
лю растет: как со стороны детей и 
родителей (мы можем судить об 
этом по отзывам, которые полу-
чаем, и по количеству розданных 
на фестивале путеводителей), 
так и со стороны музеев. В этом 

году во «Времени открытий» уча-
ствует рекордное количество му-
зеев – 23 институции! Но главное 
– дети и родители получают воз-
можность побывать в музеях са-
мой разной тематики: историче-
ских, изобразительных, литера-
турных, краеведческих, техниче-
ских и т. д., – отмечает Светлана 
Хайрутдинова, заместитель ди-
ректора Музея истории Екате-
ринбурга по стратегическим про-
ектам, руководитель оргкомите-
та фестиваля «Время открытий». 

В этом году общая тема фе-
стиваля «Семейные истории». 
Музеи в своих путеводителях бу-
дут делать акцент на тему семьи 
и на экспонаты, которые с этой 
темой связаны. 

Итак, кроме уже перечислен-
ных музеев к проекту присоеди-
нились Екатеринбургский му-
зей изобразительных искусств 
и центр «Эрмитаж-Урал», Музей 
архитектуры и дизайна  УрГАХУ, 
Дом Поклевских-Козелл, Му-
зей истории, науки и техники 
Свердловской железной дороги, 
Музей природы Урала, Мульти-
медийный исторический парк 
«Россия – моя история. Сверд-
ловская область» и другие уч-
реждения. 

Посещение музеев проекта 
бесплатное для детей до 7 лет, по 
льготным билетам – для детей от 
7 лет и старше. 

Подробная информация 
на официальном сайте 
фестиваля. 
времяоткрытий.рф

с 26 октября
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маршрутов
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Достойные преемники Командора 
Å Начало на стр. I

Международная детская ли-
тературная премия имени Вла-
дислава Крапивина – одно из са-
мых ярких событий в культур-
ной жизни Урала. Она была со-
здана в 2006 году для привлече-
ния внимания общества к про-
изведениям, которые формиру-
ют в молодом поколении цен-
ности милосердия, доброволь-
чества, взаимной поддержки, па-
триотизма и другие высоконрав-
ственные качества. В конкурсе 
участвуют литературные произ-
ведения для детей и юношества 
любых жанров и композицион-
ных форм в виде книг и публи-
каций в прессе, а также наиболее 
интересные рукописи, готовые к 
публикации.

– Это произведения, которые 
учат духу товарищества, форми-
руют принципы добра и спра-
ведливости. Как говорил Коман-
дор: не бывает маленьких и боль-

ших мальчишек и девчонок, в ка-
ждом из нас живет ребенок, ко-
торого нужно иногда будить. Все 
работы очень достойны, выби-
рать жюри было крайне трудно. 
В этом году дети проголосова-
ли за сказку, им очень не хватает 

ощущения волшебства, – сказала 
на церемонии командор отряда 
«Каравелла» Лариса Крапивина.

В этом сезоне состав детско-
го жюри расширился, в него во-
шли ребята не только из Екате-
ринбурга. Они совместно с про-

фессиональными экспертами из 
Екатеринбурга, Первоуральска, 
Нижнего Тагила, Серова, Верх-
ней Салды, Сыктывкара, Же-
лезногорска, Санкт-Петербур-
га, Магнитогорска и других горо-
дов оценили всех номинантов и 
выбрали самые достойные рабо-
ты. В финал вышли 11 авторов, 
из них жюри выбрало четырех 
лучших.

Лауреатами стали Елена Го-
лованова (Москва, произведе-
ние «1248»), победитель в номи-
нации «Выбор профессиональ-
ного жюри»; Мария Никонова 
(Санкт-Петербург, «Сколько нуж-
но плоскогубцев для счастья?»), 
лауреат в номинации «Выбор 
литературного совета»; Ольга 
Антонова (Москва, «Богатырка 
Дуся и дела музейной куклы») 
победитель в номинации «Вы-
бор детского жюри». Традицион-
ную номинацию «Выбор Коман-
дора» почетный Командор отря-
да «Каравелла» Ирина Крапиви-

на присудила и вручила Маше 
Агапиной за произведение «Ар-
тефакт».

– Этот текст рождался три го-
да, в нем очень много личного. 
Это первый большой мой текст – 
повесть, до этого я писала расска-
зы. Произведение о мальчишке, 
который потерял папу и вместе с 
ним себя. Герою кажется, что мир 
рухнул и ничего, как раньше, уже 
не будет, но он меняется и нахо-
дит новый смысл. То, что именно 
мой текст «Артефакт» победит, я 
не могла представить, но очень 
почетно, что его оценили про-
фессионалы, – поделилась с «ОГ» 
победитель в номинации «Вы-
бор Командора» Маша Агапина.

Финалистов конкурса из чис-
ла авторов, произведения кото-
рых вошли в короткий список, 
наградили именной стелой и па-
мятным подарком. Лауреаты по-
лучили также денежную пре-
мию.

Отряд «Каравелла» с победителем в номинации «Выбор детского жюри» 
Ольгой Антоновой (Москва, «Богатырка Дуся и дело музейной куклы»)
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В соответствии с Федеральным зако-
ном от 03.11.2006 г. № 174-ФЗ «Об авто-
номных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 
12.08.2021 г. № 489-ПП «Об утверждении 
форм отчетов о деятельности государ-
ственного автономного учреждения 
Свердловской области и об использо-
вании закрепленного за ним государ-
ственного имущества» Государственное 
автономное учреждение здравоохра-
нения Свердловской области «Област-
ная специализированная больница 
медицинской реабилитации «Липовка»
публикует отчет о результатах деятель-
ности государственного автономного 
учреждения Свердловской области и об 
использовании закрепленного за ним 
государственного имущества за 2023 г. на 
портале www.pravo.gov66.ru в разделе: 
«Официальная информация юридичес-
ких лиц».

Б
 

Лучшие в медальном зачете
Свердловские боксеры заняли первое место среди команд регионов УрФО 
на чемпионате России 

Свердловские боксеры заняли первое 
место среди команд Уральского 
федерального округа на чемпионате 
России и завоевали две медали. 
Чемпионат проходил в Иркутске с 3 по 
12 октября. В нем участвовала команда 
из 12 уральских спортсменов. Две 
бронзовые медали завоевали боксеры 
Тимур ХАЛИЛОВ и Виталий ПОТАПОВ.

– Славная боксерская традиция 
в  Свердловской области продолжается. 

Неслучайно команда уже второй год под-
ряд получает медали по итогам чемпио-
ната России. Очень приятно, что мы ста-
ли первыми в Уральском федеральном 
округе, – отметил министр спорта Сверд-
ловской области Леонид Рапопорт.

Важно отметить, что бронзовый при-
зер чемпионата Тимур Халилов является 
ветераном боевых действий.

– Это был мой первый чемпионат 
России, мы достойно боксировали, пора-
довали всех, будем стараться и дальше, 

и в январе на «восьмерке сильнейших» 
покажем свой красивый бокс, – проком-
ментировал Тимур Халилов.

Председатель правления Свердлов-
ской областной федерации бокса Ми-
хаил Кайгородов отметил, что сверд-
ловская команда вошла в первую десят-
ку лучших по результатам чемпиона-
та России, и поблагодарил социальных 
партнеров, которые регулярно оказыва-
ют неоценимую под держку.

све.рф
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Постановление Правительства Свердловской области № 705-ПП от 10 октября 2024 г. «О внесении изменений в Порядок разра-
ботки, утверждения и реализации региональной программы в сфере обращения с отходами производства и потребления на 
территории Свердловской области, в том числе с твердыми коммунальными отходами, утвержденный постановлением Правитель-
ства Свердловской области от 21.12.2017 № 971-ПП» официально опубликовано на «Официальном интернет-портале правовой 
информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru) 10 октября 2024 г. (опубликование № 44300).
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Распоряжение Правительства Свердловской области № 611-РП от 10 октября 2024 г. «О присвоении специальных званий «Мастер 
народных художественных промыслов Свердловской области» и «Хранитель народных художественных промыслов Свердлов-
ской области» официально опубликовано на «Официальном интернет-портале правовой информации Свердловской области»  
(www.pravo.gov66.ru) 10 октября 2024 г. (опубликование № 44298).

Постановление Правительства Свердловской области № 688-ПП от 3 октября 2024 г. «Об утверждении Порядка взаимодействия 
Министерства здравоохранения Свердловской области и подведомственных ему государственных медицинских организаций 
Свердловской области с организаторами добровольческой (волонтерской) деятельности, добровольческими (волонтерскими) 
организациями при содействии в оказании медицинской помощи в государственных медицинских организациях Свердловской 
области» официально опубликовано на «Официальном интернет-портале правовой информации Свердловской области» 
(www.pravo.gov66.ru) 4 октября 2024 г. (опубликование № 44249).
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